

[www.Lippe-Tour.org](http://www.Lippe-Tour.org)



[kontakt@Lippe-Tour.org](mailto:kontakt@Lippe-Tour.org)

## Wetterfrösche, Unkenrufe und Tradition

Matorf, Lippe-Tour Tage 2011

### Freitag 05. August 2011, am Morgen ist der Himmel ist so la la

Bang beobachten wir seit Tagen die Wettervorhersage, bis auf wenige kleinere Stellen ist alles trocken geblieben. Strecke, Mopeds und Fahrer. Richtig warm wurde es ab Mittag. Kultur, Schlemmen oder Fahren pur, das war unsere grobe Auswahl für die Lippe-Tour Fahrerinnen und Fahrer, die schon am Freitag unser Angebot zum (Reifen-) Warmfahren genutzt haben.

### Samstag 06. August, ob der Himmel heute wieder aufklart?

91 Maschinen starteten ab 8.45 Uhr, in kleinen Gruppen, in das Fürstentum Lippe und Umgebung.

Motorradfahrerinnen und Motorradfahrer aus ganz Deutschland "erfuhren" in kleinen Gruppen Ostwestfalen-Lippe, das angrenzende Wiehengebirge, das Weserbergland und den Solling.

Ganz unterschiedliche Touren waren im Angebot, schnelle, lange Strecken mit vielen Kurven; gemütliches Fahren mit Spaß und Aussicht und die Mitte zwischen Geschwindigkeit mit Fahrspaß und Kurven mit Aussicht.



Unterwegs gab es Treffpunkte: kurz nach Start auf der Burg Sternberg, zum Mittag in der Tönenburg, und am Ende des Fahrtages in Dörentrup, als Sammelpunkt für den Korso.

Das Kaffeemobil war an der Burg Sternberg und am Korsotreffpunkt aktiv, die Teilnehmer konnten sich mit Süßem, Kaffee und Getränken stärken.

Auch in diesem Jahr war der abschließende Korso ein tolles Bild. Noch ehe man die vielen Maschinen sah, konnte man sie deutlich hören. Im Verbund fuhren alle von Dörentrup quer durch Lemgo nach Matorf.

- 2-

Allen Unkenrufen zum Trotz, das Wetter hat sich an die Tradition gehalten. Vereinzelt gab es ein paar Regentropfen, im Großen und Ganzen war das Wetter, wie auch in den vergangenen 8 Jahren, freundlich bis warm.

Bei der Party am Abend war neben dem hervorragenden Buffet die Tombola der Anziehungspunkt. Der Erste Preis war ein Reisegutschein für 2 Personen des DB-Autozug, dann kamen ein Reifensatz mit Montage von MTL/ Löhne, ein Wochenendaufenthalt in der Pension Vendel, Pfronten-Steinach, ein ADAC Sicherheitstraining, eine Woche Motorradanhänger von motorradanhänger24.de und und und. Mit Benzingesprächen, Kennenlernen und Wiedersehen klang der Abend recht spät aus.



Das Ergebnis von 2010 konnten wir toppen, stolz haben wir einen Spendenscheck in Höhe von **958,84** Euro für MEHRSi ausgeschrieben. Zusammengesetzt hat sich diese Summe aus Losverkauf, T-Shirt Spenden der Teilnehmer, Organisatoren und Tourguides, sowie dem Erlös des Kaffeemobils und großzügigen Einzelspenden.

Die Fanggemeinden einzelner Tourguides sind größer geworden und mit Wehmut, da man einige der Stammtteilnehmer nur zur Lippe-Tour trifft, haben wir am Sonntagmorgen unsere Lippe-Tour-Gäste verabschiedet.

Emmi (Petra)